

10.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés sur la demande des bouchers locataires du Marché St-Jean Baptiste, demandant à ce que la Ville fasse poser à ses frais et dépens des portes en grillage audit marché.

Résolu: Que le Bureau ne croit pas devoir accorder cette demande.

11.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs au sujet de l'entretien des boîtes qui protègent les arbres.

Résolu: De donner instructions aux grands contremaîtres des divisions d'avoir à observer rigoureusement, sous peine de renvoi, l'ordre donné par le Conseil, en date du 27 Septembre, 1911, à l'effet que les cantonniers du département de la Voirie soient chargés de voir à l'entretien des boîtes qui protègent les arbres,

12.—Soumise une demande de l'échevin Macdonald pour le macadamisage de certaines rues dans le quartier Notre-Dame de Grâce.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour estimé du coût du macadamisage de l'Avenue Old Orchard, du Chemin de Lachine à l'Ave. Western.

13.—Soumise une communication de l'échevin Macdonald, transmettant une demande de l'église St-Mathieu, demandant la construction d'un trottoir permanent, la pose d'une lumière en face de cette église et la plantation de quelques arbres.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour un estimé du coût de la construction d'un trottoir permanent entre l'église côté est jusqu'au Chemin Queen Mary, au Surintendant de l'éclairage pour ce qui concerne la lumière et au Surintendant des Parcs pour ce qui concerne la plantation d'arbres.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 12 juillet 1912, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, MM. Lachapelle, Dupuis et Godfrey.

Il est

1.—Résolu: De donner instruction à l'Agent des Achats et des Ventes de publier les annonces pour la vente des matériaux des maisons achetées pour l'expropriation de la rue Roy.

2.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil tenue le 8 juillet, 1912, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires d'étudier l'opportunité de procéder à l'ouverture de la rue Drolet, de la rue du Palais à la rue Laurier.

Résolu: De référer au Département en Loi avec prière de suggérer au Bureau la procédure à adopter.

3.—Attendu que le Bureau constate que les nombreuses questions décidées ne sont pas toujours apparemment résolues aussi promptement que possible et que celles référées soit aux Chefs de départements ou autres personnes, semblent ne pas revenir assez promptement au Bureau pour délibération finale et par suite causent des retards assez considérables ou entraînent des recherches constantes des dossiers, il est

Résolu: Que M. A. Gariépy employé au Bureau des Commisaires soit spécialement chargé d'établir et de suivre un système démontrant en tout temps l'action prise, par les départements intéressés et pour l'accomplissement des décisions du Bureau ainsi que la situation de tout dossier ou question référés et de signaler au Bureau de semaine en semaine tout retard qui dans son opinion ne paraît pas justifié.

4.—Soumis un rapport du Département en Loi recommandant le paiement d'un compte de \$7.50 à M. F. X. Champagne, huissier, pour signification d'extraits et résolution du Conseil à la Montréal Street Railway.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

5.—Soumise une communication de MM. Perron, Taschereau & Cie, avocats, demandant à la Ville de contribuer sa part dans la règlement d'une action pour dommages de M. James W. Kelly et al par suite d'un accident en face de l'Eglise des Jésuites.

Résolu: De référer au Département en Loi pour opinion quant à la responsabilité de la Cité.

Baptiste Market, asking the City to provide at its own cost and expense grated doors for the said market.

Resolved: That the Board does not deem it advisable to grant said request.

11.—Submitted a report from the Superintendent of Parks anent the maintenance of boxes to protect the trees.

Resolved: That instructions be given to the district foremen to comply rigorously, under pain of dismissal, with the order given by Council on the 27th September 1911, in virtue of which the sectionmen of the Road department are to attend to the maintenance of the boxes protecting the trees.

12.—Submitted a request from Ald. Macdonald for the macadamizing of certain streets in Notre-Dame de Grâce ward.

Resolved: That said request be referred to the Chief Engineer for an estimate of the cost of macadamizing Old Orchard avenue, from Lachine Road to Western avenue.

13.—Submitted a communication from Ald. Macdonald, transmitting a petition from St. Matthew Church, asking for the laying of a permanent sidewalk, the installation of a lamp opposite the Church and the plantation of some trees.

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer, for an estimate of the cost of laying a permanent sidewalk between the church on the east side to the Queen Mary Road; to the Superintendent of the Light department as regards the lamps and to the Superintendent of Parks as to the plantation of trees.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 12th July 1912, a.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, and Messrs Lachapelle, Dupuis and Godfrey.

1.—Resolved: That instructions be given to the Purchasing and Sales Agent to publish advertisements for the sale of the materials of buildings bought for the expropriation of Roy street.

2.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 8th July 1912, requesting the Board of Commissioners to consider the advisability of proceeding with the opening of Drolet street, from Palace to Laurier street.

Resolved: That the matter be referred to the Law Department for advise as to the procedure to be followed in this connection.

3.—Whereas the Board has ascertained that the numerous questions which are decided are not apparently solved as quickly as they should be and those referred either to the Heads of departments or other persons, do not seem to be promptly reported on to the Board for final action, thereby causing considerable delay or entailing constant searches in the records, it was

Resolved: That Mr. A. Gariépy, employee of the Board of Commissioners be specially appointed to establish and maintain a system showing, at all times the action taken by the interested departments in compliance with the decisions of the Board as well as the standing of all questions referred and to call the attention of the Board, every week to any delay which, in his opinion, does not seem justified.

4.—Submitted a report from the Law Department, recommending that an account of \$7.50 be paid to Mr. F. X. Champagne, bailiff, for serving extracts and resolutions of Council upon the Montréal Street Railway.

Resolved: To authorize the payment of said account.

5.—Submitted a communication from Messrs Perron, Taschereau & Co., advocates, asking the City to contribute its share in the settlement of an action for damages taken by James W. Kelly et al, owing to an accident, opposite the Jesuits' Church.

Resolved: To refer the same to the Law Department for their opinion as to the City's responsibility.